Les alliances durables et prospères conclues entre des entreprises canadiennes et des entreprises japonaises installées à Mississauga en sont la preuve. Nous avons tout lieu d'être fiers des résultats commerciaux engendrés par la relation entre le Canada et le Japon. Mais nous ne pouvons en rester là.

Si l'État et les entreprises s'appliquent ensemble à intensifier la relation commerciale entre le Canada et le Japon, je crois que nous donnerons alors un excellent exemple des moyens à employer pour instaurer une culture commerciale dans la région Asie-Pacifique et pour ouvrir la porte à une plus grande prospérité. Merci.